

北部コミセン通信

ロビーはクリスマス色

どれが自分の作品かは分かるそうです(笑)



今、北部コミセン

のロビーはクリスマス色に染まっています。北部コミセンの自主事業・パッチワーク教室は週一回集い、楽しみながらも真剣に作品作りをしています。

そのメンバーが、ロビーを華やかに飾ろうと、クリスマスイメージした作品を制作し、飾り付けてくださいました。ロビーが一気に明るくなりました。

また季節に合わせて人形や小物をロビーに展示して下さっている齊藤桃江さん(柳沢)のクリスマス人形もロビーを彩っています。いつも

パッチワーク教室のメンバーの手で飾り付け



齊藤桃江さん(柳沢)作



もありがとうございます。師走を迎えて何かと気ぜわしい日々ですが、ぜひ北部コミセンのロビーを覗いてみてください。

花を楽しみました

11月9日(土)

に、フラワーアレンジメント教室が開催されました。北部コミセンの自主事業企画です。

講師に上野カナエさん(柳沢)をお迎えして、10名の参加者が賑やかに真剣にフラワーアレンジメントに取り組みました。

毎年行われているこの教室は、6月ごろが多かったのですが、今回初めての秋の開催。上野さんが準備したのは、トルコ桔梗・小菊・ムラサキシキブ・ホトトギスなど秋の草花がメインでした。

一人一人に丁寧なアドバイスがあり徐々にきれいな花の鉢が姿を現すと、参加者の笑顔も輝いていました。出来上がったフラワーアレンジメントを手で「楽しかった!」と大満足で北部コミセンを後にしました。



大満足で、パチリ

発行：社会福祉法人やまゆり会

滝沢市北部コミュニティセンター 〒020-0611 滝沢市菓子148 Tel 688-5111

ホームページ <http://www.takizawa-hokubu.com/>



北コミ日記

〇月〇日 晴れ

コロナ禍により令和2年度から3年連続で開催が見送られた北部コミセン祭。昨年4年ぶりに開催にこぎつけた。

会場内の飲食は避けたいために、開会式をこれまでより1時間早めて9時とし、ステージ発表を昼前に終了させる目論見だった。

展示コーナーも展示パネルの枚数を減らした。全体的にコンパクトな内容となったが、実行委員会では開催できる喜びが勝っていたようだ。



一本木中の元気なダンス

10月26日(土)に開催された今年の北部コミセン祭も、多くの方々にご来場いただき盛況だった。ステージ部門では一本木・柳沢両保育園のお遊戯はやはり一番人気だったが、今年会場を沸かせたのは一本木中1・2年生有志に

よるダンスだった。大きな掛け声とともに登場し、ステージいっぱいに広がり、躍動感あふれるダンスの披露に客席は大喜び。中学校のステージ出演は初めてのこと。「来年も見たい！」という声が上がった。

展示部門では、これまで廊下の奥の研修室でやっていたパッチワーク展を、メイン会場の大集会室に移した。客席が少し狭くなったが、見て回る来場者にとっては1か所で見られるのが良かったようだ。自主事業・パッチワーク教室のメンバーも大喜びだった。

来年は「第40回」という節目の北部コミセン祭となる。40年続く大切な「地域の文化祭」と肝に銘じたい。
(塩田)

消防訓練と救急救命訓練

12月6日(金)に消防訓練を行いました。119番通報、非常用放送設備の訓練、消火器を使った消火訓練の後、消防署員よりAEDを使った救急救命の講習を受けました。



ぼやき川柳

(NHKラジオ 関西発ラジオ深夜便) 第1・2・3金曜日 23:05~

☆常備薬確かめ合って喜寿の旅
☆感謝しかありませんよとどの口が

さっぱりしましょ

北の湯

介護予防施設

毎週火・金曜日 午後1時~5時
無料 概ね65歳以上の滝沢市民対象

北の湯開設日

★健康相談日

12月17日(火)	★12月20日(金)
12月24日(火)	★12月27日(金)
12月31日お休み	1月3日お休み
★1月7日(火)	1月10日(金)
1月14日(火)	★1月17日(金)

発行：社会福祉法人やまゆり会

滝沢市北部コミュニティセンター 〒020-0611 滝沢市菓子148 Tel 688-5111

ホームページ <http://www.takizawa-hokubu.com/>